

第2回幼小交流 パートナー遊び

令和6年7月9日に本園年長児が、附属小学校の1年生とパートナー遊びを行いました。

前回、小学校で自由遊びを楽しんでいたこともあり、子どもたちは小学1年生と遊ぶことを大変楽しみにしていました。小学1年生も、前回の交流をふり返り、「一緒に遊ぶ友達が決まっている方がもっと楽しめるのでは。」と考えてくれており、子どもたちが主体の交流になっていっています。

今回の交流は、小学校の和室で遊びのパートナーに出会うところからスタートしました。ちょっと恥ずかしそうに自己紹介をする様子が見られましたが、遊びが始まると1年生と一緒に楽しく遊ぶ姿が見られました。会の終了を聞いた子どもたちは、（まだ遊びたいのに）というような表情でしたが、1年生との交流に満足していたようでした。

今後も1年生との交流が続いていきますが、スムーズな幼小接続ができるように内容を充実させていきたいと思います。



パートナーと自己紹介をしておきました。小学生はプレゼントを用意してくれていました。受け取った子どもたちは、喜んでいました。



芝生広場では、裸足になって遊びました。小学生とボールを投げ合ったり、追いかけてっこをしたりして楽しそうでした。



北斗の丘では、幼稚園にはないダイナミックな遊び場に、嬉しそうに挑戦していました。